



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Inde

Question écrite n° 52810

Texte de la question

M. Jean-Marie Le Guen souhaite appeler l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur la vive inquiétude que soulèvent les conséquences de l'application de l'accord APDIC à l'Inde. L'Inde produit de nombreux médicaments qui ne sont pas protégés actuellement mais le seront dès que la législation entrera en vigueur. Les conséquences pourraient être dramatiques pour les malades de pays pauvres qui consomment actuellement ces médicaments génériques bon marché et sont dans l'incapacité d'acheter les produits de marque. Aussi, il lui demande s'il confirme cette analyse et, dans ce cas, quelle est la position du gouvernement français sur cette question.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marie Le Guen](#)

Circonscription : Paris (9^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 52810

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 décembre 2004, page 9656